

Irina et Hashmat, deux jeunes qui vivaient en Afghanistan avec leurs trois garçons, décident début 2016 de fuir en Suisse pour se protéger, eux et leurs enfants. Voyage difficile, avec de longues marches à pied. Irina, enceinte et épuisée, se perd dans une forêt. Angoisses. Retrouvailles, mais aucune sécurité avant longtemps. La famille est bloquée en Bulgarie. Violences. Fuite. L'arrivée en Suisse ne sera pas synonyme de tranquillité :

« cas Dublin », il faudrait repartir une fois encore. Irina en est au 7ème mois. Pas question pour cette famille de reprendre la route même si, cette fois, le voyage se ferait en avion... La police arrive dans le centre de requérants où la famille avait trouvé sécurité et un peu de répit. C'est l'aîné de 9 ans qui fera « l'interprète » pour ses parents : « ils disent que nous devons les suivre ». Refus. Cris et pleurs. Menaces : « On reviendra, et si vous refusez encore, on vous renverra en Afghanistan ». A quelques semaines de l'accouchement du quatrième enfant, impossible d'imaginer et encore moins d'accepter de repartir.



Simonetta Sommaruga  
Conseillère fédérale  
Palais Fédéral ouest  
CH 3003 Berne



Chère Mme Sommaruga,  
pour faire reconnaître  
les viols et les violences  
comme motif d'asile,  
je soutiens  
l'appel d'elles et je vous  
invite à agir.

Lieu, date

Nom

Signature